

## 2024年度の主な活動レポート

<2024年>

5月13日会計監査・5月13日定例理事会、6月18日通常総会・懇親会が開催され、年度計画が承認されました。

予定の活動以外にも、要請・要望にできるだけ応えながら運営してきました。

6月17日 訪問団と広島県の懇親会の場の通訳を当協会の関係留学生に依頼があり、その役割を全うしてくれました。

6月18日 ベトナム・カインホア省訪問団歓迎・交流  
ベトナム・カインホア省の人民委員会訪問団18名が在大阪ベトナム総領事と共に来訪、盛大に歓迎、短い時間でしたが相互交歓を図りました。

7月1日 当協会事務局長が交代（酒井事務局長が退任し、桜田事務局長が着任）

10月5日～「ベトナム語後期初級講座」

留学生支援の一環で留学生自身が講師となって指導するスタイルです。ベトナム語はもちろんですが、ベトナム文化に親しんでもらうために工夫をして、受講生と交わりながら講座を進めました。

10月5日「第1回広島大学ベトナム人の日本語作文コンクール」開催

急遽ではありましたが、理事長の判断でスポンサーとして参画。併せて、中嶋専務理事がホーチミンからハノイに向かい、ハノイ国家大学外国語大学での表彰式に出席しました。現地21大学から79名の学生が応募しました。

10月16日「ベトナム民族アンサンブル・チャリティーコンサート in 福山」

枯葉剤被害者支援のための活動の一環です。ダイナミックな演奏、踊り、演舞に観客はくぎ付け、平日の夕刻にもかかわらず344名の方々が鑑賞され、感動にあふれたコンサートとなりました。



11月24日「国際フェスタ 2024」

恒例の広島市主催「国際フェスタ 2024」の世界の屋台に参加、ベトナム料理(フォー・揚げ春巻き)と留学生担当の塩コーヒーを提供、大人気ですべて完売しました。

<2025年>

1月19日 「テトを祝う会」

ベトナム人留学生はじめ在住の社会人、家族と共にベトナムのお正月をお祝いしました。今年は会場がYMCAとなりましたが大いに盛り上がり、参加者の皆さんの心が豊かになりました。



2月19日 作文コンクール最優秀者2名の受入・対応

夏に行われた「第1回広島大学ベトナム人の日本語作文コンクール」で「日本大使賞」、「広島大学長賞」を受賞した最優秀者2名が広島大学の短期日本文化セミナーに招待され、その初日1日の広島文化体験として当協会に託され、当協会の活動紹介、不二ビルサービスの介護施設見学、在住留学生との交流を行いました。

2月19日 サッカー観戦無料招待 エディオンピースウイング広島にて

上記同日ですが、サンフレッチェ広島対ベトナムナムディンFCの試合へのベトナム人招待の企画を受け、募集業務と受付、当日の窓口を担当し、約1000名のサッカー愛好ベトナム人の参加を得ました。自国のチームに気持ちを高揚させ、大きな声援で試合の盛り上げに寄与いたしました。



## 2月23日～28日「ベトナム友好親善旅行」再開

5年ほど休止していました「ベトナム友好親善旅行」を再開し、11名の参加、ベトナム文化の貴重な体験と現地の関係者との交流を深め、無事終了しました。次年度も実施予定です。



今年2025年にはいって、1月、2月は本当にタイトなスケジュールで計画、準備、実施となりましたが、これまでにない活発な活動展開の連続で、充実した時となりました。

また、留学生支援基金の有効活用をめざし、奨学金制度を見直し、貸与型と共に給付型を導入、第1号としては、広島大学歯学部からの要請を受けて、ベトナム人留学生を対象に広島大学歯学部を通して支援することが理事会(書面表決)で承認されました。

以上